
В декабре прошло заседание Исполкома 
Профсоюза «Профалмаз».

В связи с переходом председателя Профсоюза «Профалмаз» 
Александра Валинуровича Басырова на выборную должность 
Главы МО «Мирнинский район», члены Исполкома решили 
возложить исполнение обязанностей председателя Проф- 
союза «Профалмаз» на НАБОК ОЛЬГУ ВЯЧЕСЛАВОВНУ,  
с 10 декабря 2021 года до проведения внеочередной кон-
ференции Профсоюза «Профалмаз».

Ольга Вячеславовна была на протяжении семи лет предсе-
дателем профкома крупной первичной профсоюзной орга-
низации МНГОК и зарекомендовала себя, как грамотный и 
ответственный председатель.

   В ходе мероприятия все участники разде-
лились на группы, нужно было создать проект 
и его защитить. Несмотря на то, что многие 
ребята были незнакомы, атмосфера дружбы 
и взаимопонимания быстро возникла на пло-
щадке и царила до последнего момента.

Учебные сессии сменялись развлечения-
ми. Программа была расписана на весь день: 
открытие ивента якутским обрядом Алгыс, 

тренинги, танцы под открытым небом, учёба 
и выступление приглашённых гостей. Ребята 
получили огромный заряд бодрости и хоро-
шего настроения, который будет направлен 
на дальнейшую продуктивную общественную 
работу. 

Профсоюз «Профалмаз» выражает огром-
ную благодарность участникам за актив-
ность, старания и самоотдачу! 

И Т О Г И  Р А Б О Т Ы  З А  4  К В А Р Т А Л  2 0 2 1  Г О Д А

«NEWПРОФАЛМАЗ-2021»

Долгожданное мероприятие для молодежи Профсоюза «Профалмаз»  
состоялось в октябре – молодежный Ивент «NEWПРОФАЛМАЗ-2021». 
В нем принимали участие представители молодежи от 42 первичных  
профсоюзных организаций из Мирного, Москвы, Якутска, Удачного, 
Айхала, Ленска.

Константин Борнеман, коуч. тренер публичных выступлений, Алтай

Февраль 2022 г.

Ольга  Набок,
и. о. председателя 
Профсоюза 
«Профалмаз» 

«Уважаемые коллеги, друзья! 

Подведены итоги работы, намечены планы  на будущее. Мы с вами 
вступили  в новый год  с новыми силами и намерениями. Несмотря на  
продолжение ограничительных мер,  связанных с  COVID -19, уверена, 
что 2022  год будет  продуктивным, насыщенным  важными события-
ми, смелыми проектами и успехами наших работников.   

Благодарю всех  за поддержку, за участие в совместной работе. Вме-
сте мы и дальше сможем уверенно идти вперед, решать самые сложные 
задачи, ставить новые цели и достигать их во благо членов профсоюза. 
Успех зависит от нашей инициативы, от эффективной работы с соци-
альными партнерами, от искренней заинтересованности в общем ре-
зультате. 

Желаю всем  работникам подразделений Компании, дочерних об-
ществ, бюджетных организаций  здоровья, успешной работы и реали-
зации намеченных планов!»

П р о ф а л м а з м о л о д о й

Якутия        место вечной мерзлоты и алмазов.
Благодаря @profalmazmolodoi мы оказались там, где добывают алмазы и где живут добрые, открытые люди. Я благодарен организаторам и встречающим за 
гостеприимство! Отдельное спасибо водителю за экскурсию. Я впервые в жизни увидел зубра и овцебыка, а также лохматых якутских лошадей. Карьер «Мир» 
заворожил своей глубиной и масштабами! Понравился памятник геодезистам-разведчикам, первопроходцам: старый проводник-эвенк на олене, за ним мужчина и 
женщина геологи, а позади стелла с якутской богиней. Город Мирный - моногород. Компактный. Уютный. Я назвал его для себя Венецией на вечной мерзлоте: стоит 
на сваях и дорогие продукты питания. Много спорт школ, есть церкви и мечети, бассейны, свой театр и музей алмазов.
Если когда-то Мирный сделают городом туристическим, я бы рекомендовал сюда приехать! Спасибо вам, милые якутяне за приглашение и гостеприим-
ство! Будете у нас на Алтае, заходите в гости. 

формирование кадрового резерва 
ППО;

развитие лидерских качеств;

развитие и модернизация  
Профсоюзного движения.

 Ребята, всем спасибо! И спасибо 
нашему Профалмазу, что дали нам 
возможность принять в этом уча-
стие!!!»

Елена Мальцева, ППО МНГОК

Елена Праздничных, 
ППО ВГРЭ

Валентина Цыбикова, 
ППО КСК

Гришечкина Людмила, ППО АДТ

 

Я бы хотела выразить огромное 
спасибо нашему профсоюзу за такое мощное 

мероприятие. Честно, такого мероприятия 
у нас не было, так классно я давно не проводи-
ла время, у меня просто переизбыток эмоций, 
спасибо большое! Я уже и забыла как давно я так 

смеялась как сегодня, аж пресс болит!

Все было «вау» 
как хорошо. Мы 
смогли заря-
диться энер-
гией на 200%. 
Нас объединила 
одна цель, мы 
были веселыми 
и в то же время 
серьезными!»Главные цели мероприятия:

16 декабря 2021 г. состоялось очередное заседание Совета Профсоюза «Профалмаз», на котором были  
рассмотрены основные вопросы, находящиеся на контроле профсоюза:

► О мероприятиях Профсоюза «Профалмаз» 
в 2021 году;

► О выполнении Коллективного договора 
в АК «АЛРОСА» (ПАО) за период с января-но-
ябрь 2021 г.;

► О состоянии охраны труда и производ-
ственного травматизма в АК «АЛРОСА» (ПАО) 
в 2021 г.;

► О соблюдении трудового законодатель-
ства в АК «АЛРОСА» (ПАО).

Также была определена дата внеочередной 
ХI отчетно-выборной конференции Профсою-
за «Профалмаз». Она состоится 31 марта 2022 
года.

Совет прошел в конструктивном рабочем 
порядке с участием социальных партнеров. 

Со стороны работодателя интересы Компа-
нии представляли Ольга Юрьевна Макаро-
ва – заместитель генерального директора – 
директор по персоналу АК «АЛРОСА» (ПАО), 
Игорь Васильевич Симонов – заместитель 
исполнительного директора АК «АЛРОСА» 
(ПАО), Максим Викторович Плахотин – на-
чальник Мирнинского отделения правово-

го управления АК «АЛРОСА» (ПАО). Также 
присутствовали руководителей структур-
ных подразделений, дочерних и зависимых 
обществ АК «АЛРОСА» (ПАО), председате-
ли первичных профсоюзных организаций 
Профсоюза «Профалмаз».

От имени 
молодых 

специалистов 
Вилюйской ГРЭ 

их словами: 
«Пушка, пушка 
мероприятие!»



П р о  к о н к у р с ы             НОВОСТИ ППО

День профсоюзного работника

В первичной профсоюзной организации «Ленское ПТЭС» 
подвели итоги конкурса ледовых и снежных фигур и кон-

курса на лучшее новогоднее оформление производственных 
участков и офиса. Профком ЛПТЭС выражает огромную благо-
дарность членам профсоюза за активное участие! Победители 
были награждены призами от профсоюзного комитета.

За 2021 год в Ленском ПТЭС проведено 13 проверок по охране 
труда с участием общественных уполномоченных.

 Оформлено 75 путёвок на санаторно-курортное лечение для 
работников ООО «Ленское ПТЭС» и членов семьи (иждивенцев).

Ежемесячно в АН ДОО «Алмазик» по решению профсоюз-
ного комитета объявляются лучшие работники акции «Со-

трудник месяца», они награждаются серебряным значком с лого-
типом АН ДОО «Алмазик», украшенным фианитом.

В декабре 2021 года три лучших сотрудника – члена проф- 
союза из Мирного, Удачного и Айхала получили заслуженную на-
граду, это:

●  Ворфоломеева Татьяна Анатольевна - уборщик служеб-
ных помещений д/с N 47 «Лесная сказка» (п.Айхал);

● Пастушенко Алла Валерьевна - помощник воспитателя  
д/с N 46 «Сказка» (г.Удачный);

●  Певнева Ирина Юрьевна - повар д/с N 12 «Солнышко»  
(г. Мирный).

Поздравляем наших коллег! Гордимся и желаем дальнейших 
профессиональных успехов!

В наших сторис на 
странице Инстаграм были 
представлены короткие 
футажи (видеоролики), 
отснятые нашими члена-
ми профсоюза. Ролики 
предоставили члены про-
фсоюза ППО НО УМТС, 
УГОКа, АГОКа, НГОКа, АДТ, 
«Медицинского центра», 
Центра дополнительно-
го образования г. Удач- 
ный, «Алмазика», МНГОКа. 
Нужно было коротко рас-
сказать, что для вас значит 
профсоюз. Главная цель - 
мотивация сотрудников и 
изучение своих прав.

Так же, была возмож-
ность провести день с 
членом профсоюза. Глав-
ным героем дня выступа-
ла Елена Праздничных, 
председатель ППО ВГРЭ. 

Елена рассказала о своей 
работе, поделилась секре-
тами быстрого перекуса и 
рассказала, как проводит 
утренние и вечерние часы. 
Для многих подписчиков 
стала более понятна рабо-
та профсоюза.

Прошел прямой эфир 
с председателем ППО 
УГОК Виктором Михай-
ловичем Иващенко, го-
ворили о профсоюзной 
работе, ее главных плю-
сах и минусах. У участни-
ков эфира была возмож-

ность задать вопросы, 
чаще всего спрашивали 
про льготы и скидки для 
членов профсоюза, а так-
же появились желающие 
стать председателем.

Состоялся эфир с тех-
ническим инспектором 
труда Василием Василь- 
евичем Сыроватским. 
Тема: «Как стать упол-
номоченным по охране 
труда». Разобрали вопро-
сы обязанностей упол-
номоченных и их ответ-
ственности. Эфир прошел 

активно, с множеством 
вопросов.

В рамках дня проф- 
союзного работника проф- 
союз «Профалмаз» ор-
ганизовал для членов 
профсоюза 2-х дневный 
мастер класс на тему «PR 
компании через социаль-
ные сети».

Была определена 
группа Медиалидеров, 
для которых наш увлека-
тельный спикер Анаста-
сия Долиненко, директор 
медиацентра БГТУ имени 

Шухова, основатель и 
преподаватель медиаш-
колы «Журфикс», член Со-
юза журналистов России 
приготовила программу с 
заданиями.

В ходе лекции члены 
Профсоюза познакоми-
лись с позиционирова-
нием, узнали как пра-
вильно оформлять шапку 
профиля, изучили свою 
целевую аудиторию, по-
лучили рекомендации 
по созданию таплинка 
и попробовали создать 
свой контент-план. Мир 
онлайна стал на шаг бли-
же, пользуясь практиче-
скими инструментами, 
которые были получены 
на вебинаре, можно с лег-
костью двигаться вперёд 
и достигать высот!

Ежегодно с 2011 года в Республике Саха (Якутия) 27 ноября отмечается День профсоюзного работника.  

«NobelGames» Команда ПРОФАЛМАЗА снова в лидерах! 

КОНКУРС ПЕСНИ И СТИХОТВОРЕНИЯ

П р о ф а л м а з  в  л и ц а х

Гостями нашей рубрики 
#профалмазвлицах стали:

Гелун Олег Юрьевич, водитель 
«Алмаздортранс», ППО АДТ;
Вестимова Мария Васи-
льевна, председатель 
Профсоюзного Комитета 
Органов местного само-
управления МО «Мир-
нинский район», ППО МО 
«Мирнинский район»;
Коврижникова Марина 
Михайловна, учитель – ло-
гопед, ППО «Харысхал»;

 Иванов Георгий Титович, начальник 
обогатительного отдела, ППО «Якутни-

проалмаз»; 
Чеканов Дмитрий Вла-

димирович, уполно-
моченный по охране 
труда, электромон-
тер по ремонту и 
о б с л у ж и в а н и ю 
горного электроо-
борудования, ППО 
УГОК;
Антонова Юлия 

Николаевна, руко-
водитель правового 

обеспечения, ППО «Юриди-
ческий центр»;
Ольга Смирнова, за-
ведующая складом 
ГСМ Усть-Кутского 
отделения, ППО 
УМТС;
Макарова Ната-
лья Николаевна, 
товарный оператор 
на Накынской авто-
базе, ППО МНГОК;
Полина Анна Игорев-
на, старший кладовщик, 
ППО УМТС;

Пак Александр Леонтьевич, 
ведущий инженер-технолог 

по КИПиА, ППО ПТВС;
Иванов Дмитрий 

Дмитриевич, элек-
тромонтёр по испыта-
ниям и измерениям 5 
разряда, ППО МПЖХ;
Юлия Туманова, 

корреспондент ре-
дакции газеты, ППО 

«Мирнинский рабочий» ;
Чоноева Анастасия Алек- 

сандровна, балетмейстер, 
ППО КСК.

ЛУЧШИЕ УПОЛНОМОЧЕННЫЕ ПО ОХРАНЕ ТРУДА  
ПРОФСОЮЗА «ПРОФА ЛМА З»!

Уполномоченные по охране 
труда это работники, которые 
осуществляют общественный, 
профсоюзный контроль, на-
правленный на обеспечение 
приоритета сохранения жизни 
и здоровья своих коллег путем 
соблюдения требований действу-
ющих законодательных и иных 
нормативных правовых актов в 
области охраны труда.

Ежегодно Профсоюзом «Про-
фалмаз» проводится конкурс на 
звание «Лучший уполномочен-
ный по охране труда».

Напомним, что резуль-
таты самостоятельных 
обследований со-
стояния рабочих 
мест уполномо-
ченными по охра-
не труда оценива-
ются первичной 
профсоюзной орга-
низацией. 

Результаты работы 
за текущий год направляются в 
Профсоюз «Профалмаз».

1 МЕСТО.  
Чеканов Дмитрий Владимирович, 

УГОК, ЦСО Фабрика;

2 МЕСТО.  
Коваленко Игорь Павлович, 
АГОК, ЦКС Участок ТОиРАОН;

3 МЕСТО.  
Писарева  

Оксана Анатольевна,  
Алмазавтоматика, УМНУ;

3 МЕСТО.  
Штатный Евгений Борисович,  
АГОК, АТТ-1.

П о з д р а в л я е м  п о б е д и т е л е й !

Уже стало доброй традицией отмечать День 
профсоюзного работника спортивными со-
ревнованиями среди профсоюзных активи-
стов. 
Вот и этот год не стал исключением! В начале 
декабря в СК « Кимбелит» КСК АК»АЛРОСА» 
(ПАО) прошли спортивные соревнования сре-
ди первичных профсоюзных организаций. 
2021 год был объявлен годом науки и техноло-
гии, отсюда и название «NobelGeims». В проф- 
союзных весёлых стартах приняли участие 22 
ППО. Каждая из них представляла определён-
ную науку. Как всегда, мероприятие прошло 
на «УРА!». Участники и болельщики получили 
заряд бодрости и энергии. Благодарим всех 
участников! 

Для всех творческих членов Профсоюза прошёл конкурс, в котором нужно  
было придумать тексты стиха или песни, авторскую мелодию и записать  
исполнения в виде музыкального файла.

В произведениях нужно было отразить:
● деятельность профсоюза;
● вдохновение на идеи;
● энергию профсоюза;
● мотивацию.

А ВОТ И НАШИ ПОБЕДИТЕЛИ:
1 место. Сизинцева Лариса, ППО МНГОК
2 место. Лузин Дмитрий, ППО КСК
                    Кидяйкин Рустам, ППО КСК
3 место. Давыдова Олеся, ППО «АЛРОСА-ОХРАНА

12 килограммов торта, 6 
литров чая! Профком 

Вилюйской ГРЭ подвёл итоги 
третьего квартала. Осенняя 
пора была полна эмоция-
ми и вкусными сюр-
призами: 4-летие 
Вилюйской ГРЭ 
сладко отме-
тили тортами 
с кокосовой 
начинкой, ав-
тором которых 
является геофи-
зик Амакинской 
партии, член профсо-
юза, Анастасия Титова. 

Ноябрь начался с кон-
курса, приуроченного к Дню  

Автомобилиста. Водители 
Вилюйской ГРЭ соревнова-
лись в ловкости и манёв-
ренности управления транс-

портным средством, не 
забывая о лучшем 

времени и каче-
стве. Лучшие 

были отмече-
ны призами. 
Также, для 
всех участни-
ков – членов 

п р о ф с о ю з а 
п о д г о т о в л е н ы 

подарки в виде Еди-
ной подарочной карты и 

имбирные пряники ручной 
работы.

Мама - это первый человек, которого мы встречаем при 
рождении. Ее забота и теплота окружает нас в течение 

всей жизни, не важно сколько вам лет.
Профком МПТИ провел конкурс-выставку самодельных кукол 

“Дочки-матери”. Основной целью и задачей конкурса были со-
действие укреплению традиций семейного досуга и творчества, 
активное воспитание и формирование эстетических вкусов под-
растающего поколения. Участникам, матерям с детьми, предла-
галось изготовить куклу из разнообразных материалов. Процесс 
изготовления куклы необходимо было выложить в социальную 
сеть инстаграм.

30 ноября 2021 г. в читальном зале библиотеки состоялась 
выставка самодельных кукол. Во время выставки участники 
представили свои работы. Остается только удивляться фантазии 
наших членов профсоюза! Материалом для изготовления кукол 
послужили не только различные ткани, лоскутки, тряпочки, но-
сочки, но в ход пошли и пряжа, пластилин, глина, бумага, буты-
лочки и др.

После бурного обсуждения жюри подвело итоги в номина-
циях: «Традиция», «Авторская кукла», «Тряпичные куклы», «Кук- 
лы-герои» и «Приз зрительских симпатий». 

Все победители и участники получили дипломы и ценные 
призы от профкома МПТИ. Мы уверены, что подобные конкурсы 
способствуют укреплению семейных ценностей, сближают роди-
телей с детьми и позволяют в суете рабочих будней больше вре-
мени проводить с семьей!

В ноябре 2021 года завершился IV Фестиваль художественного творче-
ства трудовых коллективов Республики Саха (Якутия) «Славим дружбой  
и трудом край Олонхо», посвященный 100-летию профсоюзов Якутии. 

Участие в Фестивале приняла и команда Профсоюза «Профалмаз». 
Творческая часть наших работников в количестве 82 человек из Мирного, Айхала и Удач-
ного представили на суд жюри Фестиваля 6 номеров, по 2 от каждой площадки. По реше-
нию жюри Фестиваля творческий коллектив Профсоюз «Профалмаз» занял почетное 1 
место, подтвердив результат 2016 года. Нашим работникам вручены звания Лауреатов по 
трем направлениям: инструментальное исполнительство, оригинальный жанр и вокал. 

Поздравляем победителей!!!

Над выпуском работали: 
аппарат Профсоюза «Профалмаз».


